

[Visualiser ce courriel dans votre navigateur internet](#)



## Communiqué de presse

English follows

**SUMMERSIDE, le 7 avril 2022 – La Fondation SSTA** est heureuse d'annoncer le lancement du concours de bourse d'études post-secondaires en français pour l'année 2022-2023 et de présenter le nouveau parrain de cette promotion: le Père Eddie Cormier.

« Le Père Eddie Cormier est depuis longtemps très engagé dans la communauté et particulièrement dans la promotion de l'éducation en français. C'est ainsi tout naturellement que la Société a souhaité lui proposer d'être le parrain de cette promotion d'étudiants afin de les accompagner et promouvoir la Fondation SSTA. C'est réellement une chance pour les futurs boursiers et la Fondation SSTA. »

Edgar Arsenault, président de la SAF'Île

**La Fondation SSTA : une institution historique au service de l'éducation pour la valorisation et le développement de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard.**

Depuis 1919, la SAF'Île (anciennement la Société Saint-Thomas-d'Aquin, SSTA) s'engage pour aider les Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Î.-P.-É. à pouvoir accéder à une éducation en français. Ainsi, à travers la Fondation SSTA, la Société attribue annuellement des bourses d'études pour encourager et soutenir les élèves de 12e année ainsi que les adultes qui désirent poursuivre leurs études en français, parfois obligés d'aller à l'extérieur de la province. Ces étudiantes et étudiants, une fois diplômé(e)s contribuent activement à la promotion, l'épanouissement et la vitalité de la communauté.

La Fondation acadienne d'aide aux étudiants et étudiantes invite donc toutes les personnes qui désirent poursuivre des études post-secondaires en français en septembre prochain, à présenter leurs demandes de bourses d'ici **le 31 mai 2022**. Tous les détails et le formulaire de demande sont disponibles directement en ligne sur le site [www.safile.org](http://www.safile.org), dans la rubrique Fondation acadienne d'aide aux étudiants et étudiantes.

Toutes les bourses disponibles et critères d'admissibilité sont ainsi détaillés sur le site de la Société. Toutes les personnes peuvent candidater : jeunes et adultes reprenant ou poursuivant leurs études dans un programme d'enseignement post-secondaire en français ou dans un programme bilingue reconnu.

### Un parrain engagé et ouvert : le Père Eddie Cormier

Boursier de la première heure, le père Eddie Cormier a connu les difficultés et les barrières à franchir pour

continuer à étudier dans sa langue maternelle. Il a ainsi pu partir au Québec avec l'appui de la Fondation suivre un cours classique au Petit séminaire de Chicoutimi.

De retour à l'Île, il a œuvré comme prêtre dans la plupart des paroisses acadiennes ou bilingues de Summerside à Tignish. Il a également officié en plus de deux ans avec l'Église de la République dominicaine. Le Père Eddie Cormier est une personnalité chère à la communauté qu'il connaît bien et qu'il représente avec fierté. Président de la SSTA à deux reprises, directeur générale par intérim de la même SSTA, président du musée acadien de l'île, président du Centre d'Éducation chrétienne et du Comité Révérend S.E Perrey, il a contribué dès qu'il a pu en s'engageant avec détermination et bienveillance.

« J'accepte en toute humilité et avec fierté d'être le premier parrain de la Fondation SSTA. En tant que boursier moi-même de la SSTA, l'éducation m'a toujours tenu à cœur. En tant qu'Acadien, il me paraît tout indiqué qu'elle soit en français, pour renforcer notre fierté et notre d'identité. Connaitre bien sa langue, pouvoir s'exprimer aussi en anglais et une richesse à ne pas oublier. Dans un Canada bilingue, la connaissance de ses deux langues ouvre bien des portes et offre de formidables opportunités pour contribuer à notre société. Allons de l'avant ! »

Père Eddie Cormier

Le parrain de la Fondation va promouvoir les bourses auprès des différents publics et leur importance capitale. Le parrain sera également un interlocuteur privilégié pour permettre aux boursiers d'échanger sur leurs rêves, leurs projets et la Société de demain.

Pour plus d'informations : consultez le site [www.safile.org](http://www.safile.org)

Date de clôture des candidatures : **31 mai 2022.**

---

### Les bourses pour l'année 2022-2023

- **Bourse J.-Henri-Blanchard** : 1 000 \$ ;
  - **Bourses Monseigneur-Jean-Chiasson et la bourse Père-Emmanuel-Richard** : six bourses régionales de 500 \$ chacune;
  - **Bourse Monseigneur-Jean-François-Buote – 1<sup>er</sup> cycle** : 1 000 \$ au niveau du baccalauréat;
  - **Bourse Monseigneur-Jean-François-Buote - 2<sup>e</sup> cycle** : 1 000 \$ au niveau de la maîtrise;
  - **Bourse Saint-Thomas-d'Aquin** : 1 000 \$ pour des études en théologie ou un programme universitaire spécialisé dans un domaine où il y a un manque de ressources humaines francophones : santé, droit et éducation;
  - **Bourse JAFLIPE** : 500 \$, réservée à un membre de JAFLIPE
  - **Bourse des arts de la Fédération culturelle de l'Î.P.É.** : 400 \$ pour du perfectionnement artistique dans une des disciplines suivantes : théâtre, musique, danse, arts visuels, vidéo-cinéma et littérature;
  - **Bourse de l'Université d'Ottawa** : 4 000 \$ et pour un.e étudiant.e inscrit à l'Université d'Ottawa.
  - **Bourse Canada- Î.- P.-É** : bourse pluriannuelle (couvrant la période d'études) d'un montant de 1500\$ ou 2000\$. La bourse est **cumulable** avec les autres bourses.
-

La Société acadienne et francophone de l'Î.-P.-É. est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout Acadien, toute Acadienne et francophone puisse vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.

**Pour plus de renseignements :**

Adèle Wargnier, Communication/Planification (SAF'Île)  
Tél : (902) 888-1680 ou (902) 436-4881  
Courriel : [communications@safile.org](mailto:communications@safile.org)

---

**PRESS RELEASE**

**For immediate release**

**SUMMERSIDE, April 7th, 2022** - The Fondation Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) is pleased to announce the launch of the 2022-2023 French Post-Secondary Scholarship Competition and to introduce the new sponsor of this year's cohort: Father Eddie Cormier.

"Father Eddie Cormier has long been very involved in the community and particularly in the promotion of education in French. It is therefore quite natural that the Société wished to select him to be the sponsor of this cohort of students in order to accompany them and promote the Fondation SSTA. This is truly an opportunity for the future scholarship recipients and the foundation."

Edgar Arsenault, President of SAF'Île

**The Fondation SSTA : a historic institution serving education for the enhancement and development of the Acadian and francophone community of Prince Edward Island.**

Since 1919, SAF'Île (formerly known as the Société Saint-Thomas-d'Aquin - SSTA) has been committed to helping Acadians and francophones in PEI gain access to an education in French. Through the foundation, the Société awards annual scholarships to encourage and support Grade 12 students and adults who wish to pursue their studies in French, sometimes forced to go outside the province. These students, once graduated, actively contribute to the promotion, development and vitality of the community.

The Fondation SSTA therefore invites all those who wish to pursue post-secondary studies in French next September to submit their applications by **May 31, 2022**. All the details and the application form are available online at [www.safile.org](http://www.safile.org), under the Fondation SSTA heading.

The Société also administers the Canada-PEI Scholarship in collaboration with the Government of Canada and the Government of Prince Edward Island which also supports the pursuit of post-secondary education in French. This scholarship is awarded through a different process than the Fondation SSTA scholarships.

All available scholarships and eligibility criteria are detailed on SAF'Île's website – [www.safile.org](http://www.safile.org).

Anyone can apply: young people and adults returning to or continuing their studies in a post-secondary program in French or in a recognized bilingual program.

**A committed and open sponsor: Father Eddie Cormier**

An early scholarship recipient, Father Eddie Cormier has experienced the difficulties and barriers to continuing his studies in his mother tongue. With the support of the foundation, he was able to go to Quebec to take a classical course at the Petit Séminaire de Chicoutimi.

Upon his return to the Island, he worked as a priest in most Acadian or bilingual parishes from Summerside to Tignish. He also served for over two years with the Church of the Dominican Republic. Father Eddie Cormier is a beloved personality in the community that he knows well and represents with pride. Twice president of the SSTA, interim executive director of the same SSTA, president of the Acadian

Museum of the Island, president of the Christian Education Center and of the Conseil Rév. S.E. Perrey, he has contributed as soon as he could with determination and benevolence.

"I humbly and proudly accept to be the first sponsor of the Fondation SSTA. As an SSTA scholarship recipient myself, education has always been close to my heart. As an Acadian, it seems natural to me that it should be in French, to reinforce our pride and identity. Knowing one's language well and being able to express oneself in English is an asset that should not be forgotten. In a bilingual Canada, knowledge of both official languages opens many doors and offers great opportunities to contribute to our society. Let's move forward!

Father Eddie Cormier

The foundation's sponsor will promote the scholarships to various audiences and their vital importance. The sponsor will also be a privileged interlocutor to allow the scholarship recipients to exchange on their dreams, their projects and the society of tomorrow.

Each year, the foundation awards several scholarships. Recipients are enrolled in French-language post-secondary institutions, in recognized bilingual programs and in immersion programs.

For more information: visit [www.safile.org](http://www.safile.org)

Closing date for applications: May 31, 2022.

### Scholarships for the year 2022-2023 :

- **J.-Henri-Blanchard Scholarship:** \$1,000;
- **Monseigneur-Jean-Chiasson Scholarship and Father-Emmanuel-Richard Scholarship:** six regional scholarships of \$500 each;
- **Monseigneur-Jean-François-Buote Scholarship - Undergraduate:** \$1,000
- **Monseigneur-Jean-François-Buote Scholarship - 2nd cycle:** \$1,000 at the Master's level;
- **Saint-Thomas-d'Aquin Scholarship:** \$1,000 for studies in theology or a specialized university program in a field where there is a lack of Francophone human resources: health, law and education;
- **JAFLIPE Scholarship:** \$500, reserved for a JAFLIPE member
- **Fédération culturelle de l'Î.P.É. Arts Scholarship:** \$400 for artistic development in one of the following disciplines: theater, music, dance, visual arts, video-film and literature;
- **University of Ottawa Scholarship:** \$4,000 for a student registered at the University of Ottawa.
- **Canada-PEI Scholarship:** Multi-year scholarship (covering the period of study - \$1500 or \$2000).  
This scholarship can be **combined** with every other scholarship.

- 30 -

*The Société acadienne et francophone de l'Île (SAF'Île) is the main voice for the Acadians and Francophones of Prince Edward Island. Its mandate is to work so that all Acadians and Francophones can live and develop individually and collectively in French in Prince Edward Island.*

#### For more information, please contact:

Adèle Wargnier, Communication/Planning (SAF'Île)

Tel: (902) 888-1680 or (902) 436-4881

Email: [communications@safile.org](mailto:communications@safile.org)

Copyright © 2019 La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard - Tous droits réservés.

*Si vous souhaitez nous contacter :*

5, Ave Maris Stella  
Summerside, PE C1N 6M9  
Tél. (902) 436-4881

---

---

This email was sent to [communication@ssta.org](mailto:communication@ssta.org)

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) · 5, Ave Maris Stella · Summerside, PE C1N 6M9 · Canada

